

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le marché de gros Orléanais devient « Le Pavillon des Producteurs Locaux »

Créé en 1963, le marché de gros d'Orléans reste méconnu de nombreux professionnels de l'alimentaire. Suite à un diagnostic réalisé en 2014 suivi d'un plan d'actions, la nécessité d'accueillir de nouveaux producteurs et de nouveaux clients s'est fait ressentir, afin de pérenniser la structure. Dans le cadre de la Charte agricole, différentes actions de communication ont été mises en place, pour à la fois attirer et faire connaître ce marché :



- **Le nom** « marché de gros » n'étant plus adapté, il a été décidé, en concertation avec les producteurs, de le rebaptiser « Le Pavillon des Producteurs Locaux », en référence au marché de Rungis organisé en pavillons.

- **Création d'outils de communication commerciaux pour les nouveaux clients et nouveaux producteurs**, comme des cartes publicitaires, des ardoises de prix ou des autocollants pour les vitrines ont été créés.

- **Mise en place d'un site internet** vitrine présentant tous les produits vendus et les producteurs, ainsi qu'une **page Facebook**

- **Affichage et nouvelle signalétique**



Le Pavillon des Producteurs Locaux c'est ...

...700 m² de produits frais, locaux et de qualité

...assurer un débouché aux producteurs du Loiret qui y commercialisent et offrent un approvisionnement de qualité, en **demi-gros**, aux professionnels de l'alimentaire.

...des fruits, des légumes frais et secs, des œufs, des jus, du miel, des gâteaux locaux, des bières, etc ...

Plus d'infos sur www.lepavillondesproducteurslocaux.fr



Mardi et jeudi 4h-11h

Vendredi 6h-11h

Samedi 4h-9h



21 bis rue des Hauts Champs
45380 La Chapelle St-Mesmin



02 33 88 79 16